

Dialogue politique (suite)

Pour que prévaille l'intérêt supérieur de la Nation



Représentants de l'opposition...



... Et de la majorité de la commission " La réforme des institutions et la consolidation de l'Etat de droit".

J. KOMBILE MOUSSA-VOU
Akanda/Gabon

S'il est tout à fait normal que des désaccords naissent entre les deux parties engagées dans le Dialogue politique voulu inclusif et sans tabou, il serait cependant préférable qu'elles privilégient la volonté générale.

PLUSIEURS points de divergence sont apparus entre les représentants de la majorité et ceux de l'opposition membres des commissions "Réforme des institutions et consolidation de l'État de droit démocratique" et "Réformes électorales", ce qui a entraîné la tenue d'une réunion du bureau du Dialogue politique, hier, au stade d'An-

gondjé, dans la banlieue nord de Libreville, aux fins de trouver une position commune entre les deux parties. En pareille circonstance, il n'y a rien d'anormal à ce que des désaccords naissent lors des échanges. Toutefois, il faudrait espérer qu'ils ne soient pas sous-tendus par la volonté des uns et des autres de faire prévaloir

leurs intérêts partisans au détriment de l'intérêt général. Car, sous un certain angle, on pourrait être tenté de le croire. Comment comprendre, en effet, que les représentants des deux bords ne s'accordent pas sur le redécoupage électoral alors que, de l'avis de nombreux experts, celui-ci s'avère nécessaire au regard de l'évolution sociopolitique de notre pays. Une position qu'avait largement défendue en son temps, on s'en souvient, les participants à la phase

citoyenne. C'est dire que si le désaccord persiste sur ce point, et sur bien d'autres, l'opinion publique ne comprendrait pas l'attitude des politiques, vu qu'ils ont été conviés à Angondjé en vue, entre autres, d'asseoir davantage les bases d'un système électoral transparent reposant sur des critères objectifs, de manière à ce que notre pays ne revive plus jamais des lendemains électoraux douloureux. Une noble ambition qui commande aux uns et

autres de lâcher du lest et de ne privilégier que l'intérêt supérieur de la Nation. Dans tous les cas, gagnons que les membres des délégations (majorité et opposition), surtout ceux membres des commissions 1 et 2, finiront par accepter de faire, de chaque côté, des concessions susceptibles de permettre d'avancer. Cela dans le sens souhaité par le plus grand nombre. C'est-à-dire au profit de l'intérêt général.

Coopération Gabon-Cuba

Un accord pour les consultations diplomatiques régulières

O'. N.
Libreville/Gabon

Ce texte a été signé, récemment, à La Havane, capitale de Cuba, entre le ministre d'Etat en charge des Affaires étrangères, Pacôme Moubelet Boubeya, et son homologue cubain Bruno Rodriguez Parrilla. Cet accord permettra, selon ses deux signataires, de consolider, du point de vue juridique, les dialogues entre le Gabon et Cuba.



Une phase de la signature de l'accord entre le ministre des Affaires étrangères, Pacôme Moubelet Boubeya, et son homologue cubain, Bruno Rodriguez Parrilla.

LES gouvernements gabonais et cubain viennent encore de manifester leur volonté de promouvoir le développement de la coopération entre leurs pays respectifs. Cela, à la faveur d'un accord pour les consultations diplomatiques régulières entre eux. Lequel a été signé, en fin de semaine dernière, à La Havane, capitale cubaine, tel que rapporté, hier, par un confrère en ligne. C'est le ministre d'Etat en charge des Affaires étrangères, Pacôme Moubelet Boubeya, et son homologue cubain, Bruno Rodriguez Parrilla qui ont paraphé le document. Selon le chef de la diplomatie gabonaise "cet accord nous permettra de consolider nos dialogues du point de vue juridique". Il s'agit-

là, a-t-il souligné, de l'aboutissement des pourparlers ayant précédé ledit accord. "Nous pourrions faire le point de la coopération étendue entre nos deux pays, en particulier dans le domaine de la santé", a déclaré le chef de la diplomatie gabonaise. Tout en souhaitant que le Gabon profite pleinement de ses relations avec Cuba. "Cuba est un exemple pour le monde entier en matière de santé. Et nous aimerions renforcer la collaboration dans ce domaine", a déclaré Moubelet Boubeya. Pour sa part, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez Parrilla, a réitéré la bonne place que l'Afrique en gé-

néral et le Gabon en particulier, occupe dans la diplomatie de son pays. "Nous sommes honorés de votre présence parmi nous, a-t-il dit, s'adressant à son hôte gabonais. Les relations entre Cuba et l'Afrique sont très importantes. Nous sommes satisfaits des relations entre Cuba et le Gabon, une collaboration efficace, parce que nous partageons les mêmes objectifs et approches sur la scène internationale". Notons que les relations diplomatiques entre le Gabon et Cuba datent de 1974. La coopération entre les deux pays s'exprime davantage dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport.

A CE PRIX LA, VOUS N'AUREZ JAMAIS AUTANT VOYAGE

NOUVEAU PRIX

15 000 FCFA*

LE DÉCODEUR

AU LIEU DE ~~20 000~~ FCFA

CANALPLUS-AFRIQUE.COM

86 00 (COUT D'UNE COMMUNICATION LOCALE SELON VOTRE OPERATEUR FIXE OU MOBILE)

LES BOUQUETS CANAL+

* Tarif TTC en ligne ou 01/80/2007 pour tout matériel abonnement à l'usage des formules adhésives : FRANCHISE au 100% sur le produit (tarif préférentiel réservé). Disponible à 20 000 FCFA pour les autres formules. Le prix est en HT. Plus hors d'abonnement et accessoires. Prix maximum conseillé. Prix hors de conditions de vente de notre site Internet Agilité.